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即日起至7月31日，凡固话
尾号、手机尾号、车牌尾号、身份证
尾号为61或8的读者，144元订一
份全年《郑州晚报》，将可能获得订
报款61倍或8倍的大奖和惊喜

A15
郑州读者

征集：你是调解高手吗
前日，记者再次来到了司家庄西街七号院。
汪女士说，她非常想解决这个事情，不想再因为这个事情

让父母操心，但是很不解的是二楼的冯先生始终不肯露面，甚
至在路上偶遇时候也不说一句话，希望媒体能帮助解决这个邻
里纠纷。

俗话说远亲不如近邻，但是有时候邻里之间也会有点小摩
擦，大家觉得这事该怎么解决？你在生活中遇到过类似的事
吗？欢迎拨打晚报热线67659999一起参与讨论。同时，如果
你是解决邻里纠纷的高手，也欢迎拨打晚报热线，在今夏与晚
报一起为邻里解决矛盾。

占道卖冰糖梨的
说我没素质
差点崩溃了

卡卡：刚才去吃饭，遇到一个可郁闷的事，
怎么有这样的商贩呢！

郑州晚报：什么事？
卡卡：和朋友去吃饭，那家店门口有个老人

卖冰糖梨，在门口停车时把车停在了他的三轮
车旁边，老头出来看见了让我们把车挪开。

卡卡：说他要在那儿卖东西。我们的车停
在他的车子左边，我说你右边不是还可以站
吗？他说左边顺手。

阿丑：哈哈，那你就停他右边嘛。
卡卡：右边的位置停不了一辆车（我们的是

电动车）。
阿丑：晕了。
卡卡：当时我就来气了，就说他，你这占道

经营还占着停车位，让我们把车停到外面去，哪
有这样的。

一佳：算了，再说他年纪也大，咱年轻人就
迁就他点。

一佳：反正呀，遇到事情，人们都同情弱
者。就像一男一女吵架，从那经过的人，不知道
事情经过，多半会觉得一大老爷们跟一女同志
吵什么呀？

卡卡：确实，我一说他占道经营，他就开始
吼了，“我占道经营了，你去执法局告我吧，让他
们来抓我吧，你看看你是什么素质”。不知道的
人还以为我欺负他了，我从来都是尊老爱幼的，
但是做事一般都讲个礼字。

卡卡：我跟他理论的时候，朋友就把车推一
边去停了，他在那儿一直大吵，真是崩溃。

晚报记者 李丽君

郭女士：全新行货飞利浦X710手机换物。
13653811966

曹先生：两张世博会平日票换电水壶和饮
水机。15890630240

韩先生：10 张手机电话卡（最新版超级飞
话一线通）换物。13014560957

魅力中原：原价3000多元的全新家庭电子
图书馆换空调、电动车、打印机等物。63977736

孙先生：5个半月大的标准型棕色雌性贵
宾（打 过 三 针 疫 苗 、驱 过 1 次 虫）换 物 。
18637178580 晚报记者 汪永森 整理

据了解，目前冯先生的想法很坚决，就是希望一楼能把这个棚
子给拆除掉，如果一楼不配合的话，他会采取法律手段进行维权。

辩论台
各说各的理

汪女士：“当时安装棚子的时
候，冯先生也在场，但是他没有说过
一个不字，没想到安装结束后，他会
找各种理由来要求我们拆除棚子？”

冯先生：“当时没有意
识到有那么多问题存在。
比如说下雨天雨水打在棚
子上影响休息。”

汪女士：“当时安装棚子的时候
考虑到雨水打在棚子上会有声音，因
此专门在棚子上安装了一个胶皮垫
子。邻里之间的，为什么不能当面来
家里说清楚，非要去社区告我们？”

冯先生：“一谈论这
个事情就吵架，因此只
有找社区帮忙。社区调
解好了，为什么不能及
时拆除？”

汪女士：“我母亲79岁了，为这事
没少操心，那天就差点气病了，赶紧送
医院了，好在没事，更何况，我们的棚
子根本没有带来不安全的影响。”

冯先生：“棚子太结
实，小偷上去进我家更方
便了。我们俩老人在家
不安全。”

冯先生是一位70多岁的退休工人，住在司家庄西街的七号院1号楼的二层。近日，冯先生一
直愁眉不展，而且总是担心有贼从遮阳棚进入自己家里。这到底是怎么回事呢？

晚报记者 李丽君 见习记者 李恒

邻居对棚子有意见
4月13日，冯先生在家看见自己楼下一群工人热火朝天干

得正欢，一问才知道，楼下汪家要搭遮阳棚。
汪家的棚子搭在阳台的旁边，遮住的是卧室的窗户。汪家

的大门经过改造，出门后就是这个棚子，遮阳挡雨，非常方便。
一楼的汪女士说，当时家里安装这个棚子主要有三个方面

的考虑：一个原因是夏天到了，遮阳。棚子遮挡母亲卧室的窗
户，可以让 79岁的母亲在午休的时候避免阳光照射。另一个
原因是因为卧室的窗户上方是二楼到五楼的空调，空调排出的
水已经导致一楼门口长了青苔。最后是出于安全考虑，二楼的
空调上摆放着几盆花，这个棚子可以避免二楼的花盆掉下来伤
人。

冯先生对此很是担心：“不能只为自己方便吧？棚子那么
结实，小偷上去怎么办？”冯先生说他和老伴儿都七十多了，行
动不便，如果这样的棚子搭在窗户下，会对自己的安全有一定
影响。

“本来已经协商好了”
未来路办事处金色港湾社区一位姓陈的工作人员说，二楼

冯先生来反映过这样的事情。社区也积极协调过好几次，最终
双方都接受的是一楼汪女士家同意减小棚子的大小，二楼冯先
生自己装上防盗网。

“当时协调过后，双方都比较满意，但是没几天又出问题
了，后来还惊动执法局的人员。”这名工作人员说，现在只好冷
处理，让双方都冷静一段时间。


